

Bericht und Kommentar zur Kreisrangliste 2009 Schüler und Jugend

Am vergangenen Wochenende kämpften die Schülerinnen / Schüler und Mädchen / Jungen in den Altersklassen U 11 bis U18 um die Platzierungen der Rangliste des Kreises Karlsruhe. Die Austragung des Turniers lag nach zwei Jahren Pause wieder einmal in den Händen des SC Wettersbach. Nicht wie gewohnt in Hohenwettersbach sondern in der Gemeindehalle von Grünwettersbach konnte das Turnier über zwei Tage im geeigneten Rahmen stattfinden. Auch die Teilnehmerzahl wurde gegenüber dem Vorjahr wieder leicht gesteigert. Dies lag vor allem an den weiblichen Konkurrenzen der Jahrgänge U11 bis U13 und U18, die im letzten Jahr in Weingarten überhaupt nicht stattfanden.

Mit insgesamt etwas mehr als 160 Meldungen waren die Wettbewerbe sehr gut besetzt. Die Konkurrenzen der Schülerinnen/Schüler U11 bis U13 standen auf ansprechenden Niveau und brachten am Ende die meisten Platzierungen für den TTC Forchheim und dem TTV Ettlingen, gefolgt vom TTC Weingarten. Ebenso bei den Schülern U14 und U15 waren am Ende die Platzierungen eine Sache von Ettlingen, Weingarten und dem TTF Spöck. Eine Überraschungssiegerin gab es im Wettbewerb Mädchen U18, mit C. Nelson von der TG-Aue, gefolgt wiederum von Spielerinnen aus Forchheim. Bei den Jungs U18 waren E.Cramer von TS Durlach und J. Hertel vom TTC Forchheim als gesetzte Spieler am Ende die bestplatzierten, vor M. Mader vom TTV Ettlingen und T. Wassmann von der DJK Rüppurr. Zusammenfassend erzielten der TTC Forchheim mit 11 Platzierungen und der TTV Ettlingen mit 12 Platzierungen die besten Ergebnisse. Beide Vereine stellten mit jeweils 30! Anmeldungen auch die meisten Teilnehmer der Kreisrangliste. Dazu mein besonderer Glückwunsch zu dieser gelungenen Nachwuchsarbeit.
Positiv anmerken darf ich dieses Jahr die vorbildliche Anmeldung seitens der Vereine, lediglich krankheitsbedingte Absagen mussten berücksichtigt werden.
Das faire, und sportliche Verhalten der Spielerinnen/Spieler sowie der Trainer und Betreuer ist ebenfalls positiv erwähnenswert.

Mit sportlichen Grüßen

Jürgen Häcker KJW